
 
 
 

六甲部ＥＭＣ事業主査 小野勅紘 
★芦屋クラブ８月第一例会に山田六甲部部長公式訪問、入会式立

会い   ８月２１日（水） 
 ２０１３年８月２１日（水）ホテル竹園芦屋において、芦屋ク

ラブ第一例会が開催され、山田六甲部部長の公式訪問に帯同した。

①新入会員オリエンテーション 
この日はお３方の入会式もあり、先駆けて１８時よりホテルの

１階喫茶室において、直前オリエンテーションが行われた。出席

者は入会予定の３人（＋メネット１人）に、為国西日本区ＥＭＣ

主任、山田六甲部部長、山崎六甲部会計、私小野の他、神戸ポートクラブからオブザーバー

で小田メンが臨席。芦屋クラブからは羽  
太会長以下、島田、上野、柏原、桑野各メン・ウィメンが出席し 
左から入会式に臨む板東ウィメ 合計１４名で行われた。最初に各出席者の自己紹介があり、続いて上 

ン、畠中メネット、畠中メン、 野メンから芦屋クラブ作成のオリエンテーション資料に基づいて 
篠坂メン           説明があった。 

②第一例会における入会式立会い 
１９時から第一例会が開催され、席上入会者が紹介され、羽太会長、為国主任、小野主査

から入会者にそれぞれバッジが装着された。４月開催の芦屋クラブ１５周年記念講演会で、

一般公開でお越しになった方々にアンケートを取り、その中から興味を持たれた皆さんの中

からさらに絞り入会に至ったのが本日の３人の新メンバーだとのことで、芦屋クラブの熱い

情熱が伝わる入会式でした。新メンバーは篠坂幸彦さん（ＫＧＯＢ）、板東幸子さん（当日

コンサートのあった神戸女学院大学ＯＧコーラスグループのメンバーのお母様）、畠中光成

さん（ＫＧＯＢでアメフットのＯＢでもあり、松下政経塾出身で、みんなの党から昨年の衆

議員選挙に当選された。ベビー誕生が間もない育メン若手議員で、国会内で「育メン友の会」

を立ち上げて活躍中とのことで、当日はメネットも立ち会われた） 皆様おめでとうござい

ます。今後の活躍に期待します。     
③例会のメインスピーカー 
本日のメインスピーカーは芦屋クラブの権甲植メンで「韓国の教会について」という題し

てのお話でした。戦前の日清戦争時代から日露戦争を経て、日本統治時代を含めて現代まで

の歴史的な一面をお話しされた。 
④ホットニュース 
 さらに本日は芦屋クラブ連絡主事である藤田良祐メンが８月８日に挙式され、新妻（神戸

ＹＭＣＡちとせ幼稚園教諭）を伴って出席、新妻からのご挨拶がありました。先週の宝塚ク

ラブの桑田メンに続いてのおめでたでした。 
ＥＭＣ事業としてのアンケートの実施もお願いした。今期は７月に加えて六甲部新メンバ

ーは５人になりました。さらなる躍進を期待しております。 
  同席の為国ＥＭＣ事業主任からご挨拶をいただき、六甲部の例会は初めてとのことで、

例会でアルコールが出ることに興味を持っておられた。京都部での例会はアルコールは出な

いとのことで、飲み物がファンドになっている点も京都部でも参考にしたいとのことでした。 
 



★西宮クラブ８月第一例会に山田六甲部長公式訪問          ８月１６日（金） 
 六甲部部長公式は今回で６クラブ目、会場を西宮ＹＭＣＡ保

育園に移して、西宮クラブ第一例会が８月１６日（金）開催さ

れた。当日は山田六甲部部長、岡野泰和アジア地域会長 
、私小野がＥＭＣ主査として、ＡＹＣから帰国された家田奈津

美リーダー、正野西日本区Ｙ 
サ・ユース事業主任、横田阪和部ファンド事業主査、神戸ＹＭ

ＣＡ本部から維持会員の取材

と大変豪華なゲスト陣でした。 
 出色はフィリピンマニラか

ら帰国されたばかりの岡野アジア地域会長が、アジア地域大

会や今のアジア地域の趨勢が変化していることを説明され

た。 
 ＥＭＣの小野からは７月にお願いしたアンケートを回収

したが、未着分の回収に当たり１００％回収を目指す。 
 
★宝塚クラブ第一例会（兼納涼例会）六甲部部長公式訪問       ８月１４日（水） 
 ８月１４日（水）宝塚ホテルにおいて宝塚クラブ８月度第一例会が開催され山田六甲部長

はじめ、大野六甲部書記、山崎六甲部会計、小野が出席した。西宮クラブの堤会長、神戸ポ

ートクラブの小田メンも臨席。本日の例会は納涼例会も兼ねているので、通常例会は部長、

主査の報告挨拶、アジア地域大会の報告も、早々に済ませて屋上のビアガーデンに繰り出し

た。特に今回は福山クラブの桑田隆明メンのコメットであり宝塚クラブのメンバーでもある

桑田勝弥メンがＡＹＣに参加され、その報告もありました。しかし、さらに御目出度いこと

は帰国直後の８月８日に挙式され新婚ほやほやであることも併せて報告され、皆様から祝福

をした。アンケートはその間に実施したが、未回収の分は後日送っていただくことで１００

回収を目指す。 
 夕闇迫るころ、少し秋風を思わせる風もあったが、まだまだ猛暑は続いている。高齢者が

増えているワイズも健康維持には気をつけたいもの。とはいうものの生ビールには食指の動

く納涼例会でした。  
 
★神戸クラブ第一例会 六甲部部長公式訪問             ８月１３日（火） 
 ８月１３日（火）神戸クラブ第一例会の六甲部部長「公式訪問」に帯同した。山田六甲部

部長、大野六甲部書記とともに帯同した。会場は神戸ＹＭＣＡが建て替えのため、サイコ―

亭が閉鎖されたために例会場はここクラウンホテル新神戸に移された。通常の例会が行われ

た後、恒例のアンケートをお願いした。１００％の回収をお願いします。本日の例会には３

人の方がゲストで参加されていて、その内のお一人はこの５月に武田寿子理事長の後任を受

けて新理事長に就任されたばかりの神戸ＹＭＣＡ中道理事長。１０月第一例会での入会式を

予定されており、期待されます。充分な準備のもと皆様の末永いご活躍を期待いたします。 
 
★さんだクラブ第二例会                            ７月２７日（土） 
さんだクラブの第一例会・六甲部長公式訪問日は８月３日（土）の予定であるが、生憎当日はフィリピ

ンでの国際大会に参加しているところであるので、その前の第二例会に出席した。 
三田駅前の三田市コミュ二ティーセンターの一室に訪問した。当日はかるがも園からの感謝状贈呈の日

でもあり、感謝状贈呈にも立ち会った。さんだクラブ主役員松本会長、松本（文）、安行、若林、今井の

各メン・ウィメン５人の役員会に同席して、アンケートも同時に実施させていただいた。さんだクラブ

の今期は会員数に減少があり、クラブ再興の決意もお聞きしました。まずは会員増強を願うものです。 



 
 

 
★神戸西クラブ第一例会 六甲部部長公式訪問          ７月１６日（火） 

２０１３－１４年度部長公式訪問の第二弾は神戸西クラブ。７月１６日（木）神戸ＹＭＣＡ４階サイコ

―亭跡での第一例会に出席した。キックオフ例会でもあったので、大田会長の今期の活動方針の

説明の後、山田六甲部長の挨拶と活動方針、私小野がＥＭＣ事業の活動方針を説明させて頂い

た。神戸西クラブは、前期４名の入会があったものの、逆に退会が３名と出入りが多く、差引＋１名と

なったものです。今期は更なる躍進が期待されます。 

どうすれば会員増強につながるかについて皆さんのお考えを中心に議論した。役割も固定化し

ている点も気になるところである。またＹＭＣＡの建て替えに伴う例会会場の物色も併せて検討中。

アンケートも実施させていただきました。皆様の活躍を期待します。 

 
★神戸ポートクラブ第一例会 六甲部部長公式訪問、入会式立会い    ７月１１日（木） 
２０１３年７月１１日（火）グリーンホテル神戸にて神戸ポートクラブ７月キックオフ例会が開催され、新

六甲部長山田滋己さんのクラブであり、今期第一号の公式訪問をしました。 

① 神戸ポートクラブ六甲部長公式訪問・西澤他喜衛メン入会式立会 

２０１３－１４年度の入会式第一号は神戸ポートクラブの西澤他喜

衛メンの入会式が厳粛な内に 

和やかに持たれました。甲東教会の牧師であり甲東幼稚園園長でも

あられる西澤他喜衛先生は、かつて宝塚、西宮各クラブの新規会員

候補にも上がっていましたが、この度山崎往夫メンのスポンサーで、

神戸ポートクラブへの入会が実現しました。西澤他喜衛メンおめでと

うございます。そして末永いご活躍

を期待しております。 

① 佐野睦会長就任式 

この日は同時に佐野睦会長の会長就任式もあり、希望と緊張

感あふれる例会でした。引き続き各クラブでも入会式が続きますよ

う願っております。 

 

（六甲部ＥＭＣ事業主査 小野 勅紘） 


